

TRIO PEMAIN PELATNAS PERKUAT ALKO BANDUNG

Written by Administrator
Friday, 21 January 2011 22:50



Bandung, 4/1 (ANTARA) - Tiga pemain bola voli Pelatnas SEA Games XXVI/2011 dipastikan memperkuat klub Alko Bandung pada kompetisi bola voli Proliga 2011.

"Alko sudah mengikat kontrak sepuluh pemain untuk Proliga 2011, tiga diantaranya pemain Pelatnas SEA Games XXVI/2011," kata Manajer Alko Bandung, Hary Setiawan Budiarto di Bandung, Selasa.

Ketiga pemain timnas yang akan menjadi andalan Alko Bandung itu adalah Yolla Yuliana, Agustin Wulandari dan Amalia Nabila. Ketiganya akan bahu membahu dengan tujuh pemain lainnya dalam tahun pertama "come back" Alko ke pentas bola voli nasional.

Beberapa tahun lalu, Alko Bandung sempat manggung di pentas nasional saat disponsori oleh Bank Jabar sekaligus meraih gelar juara. Namun setelah itu langsung menghilang dari pentas bola voli nasional.

Menurut Hari, keikutsertaan Alko Bandung tidak sekedar ikut berlaga dan numpang lewat, namun langsung tancap gas pasang target meraih yang terbaik tahun 2011. Voli Proliga akan berlangsung mulai Februari hingga Mei 2011.

Kehadiran tiga pemain Pelatnas di Alko, memberikan darah dan optimisme tim Bandung itu untuk kembali berbuat banyak di pentas nasional. Agustin Wulandari dan Amalia Fajrina menyatakan optimismenya bisa meraih yang terbaik bersama Alko Bandung.

"Alko menargetkan juara Proliga 2011, dan saya senang bisa menjadi bagian dari misi tim ini. Saya akan memberikan yang terbaik bersama teman-teman lainnya," kata Wulandari.

Senada diungkapkan Amalia Nabila yang sebelumnya sempat ditawarkan bergabung oleh sejumlah klub papan atas seperti Petrokimia Gresik, Povsipo Polwan dan Jakarta Elektrik.

"Senang bisa bergabung di Alko, saya mengenal pemain dan yakin bisa bekerja sama untuk meraih target bersama Alko," kata Amalia.

Sementara itu, Pelatih Alko Bandung, Gugi Gustaman menyebutkan kontrak para pemainnya memberikan arti strategis untuk persiapan tim.

TRIO PEMAIN PELATNAS PERKUAT ALKO BANDUNG

Written by Administrator
Friday, 21 January 2011 22:50

"Tim bisa lebih konsentrasi dan fokus pada persiapan, pemain juga sudah jelas hak dan kewajibannya sehingga mereka bisa lebih fokus berlatih," kata Gugi Gustaman menambahkan.

Syarif A

sumber: <http://www.antarajawabarat.com/>

{jcomments on}